



6年 修学旅行 平和公園

輝く 小天っ子

玉名市立小天小学校

2020年10月30日

お 思いやりのある子ども あ 明るくたくましい子ども ま 学び考える子ども

実りの多い後期に！

10月13日から後期が始まりました。本年度は、対外的な行事の中止が続いていますが、校内行事は計画に沿って行いたいと考えています。後期の始業式では、実りの秋を迎え学習の実りの多い秋に向けて頑張るよう「みかんファイル」を紹介しました。臨時休校期間中に、支援員の鈴木先生と藤田先生に尽力いただき完成させていただきました。熊本県の学力調査は、例年通り3年生以上で実施されます。各学年の学習内容を定着させるようぐんぐんタイム等で活用していきます。

運動会ではスポーツの秋を体感しました。今後子どもたちには、読書の秋・芸術の秋など実りの多い後期になるよう頑張ってもらいたいです。後期も、前期を反省し自分を高める子供達の姿が見られるよう、職員一丸となって指導していきたいと思っております。

実りの秋特集

6年生 平和学習の充実

7日戦争の体験談を北横内の村上禮子様にお話しいただき、平和への思いを新たにしました。25～26日、玉水小学校と連合で長崎に1泊2日の修学旅行に出かけました。1日目は長崎市内で、被爆者の方の講話・平和集会後に、さるくガイドさんと一緒にフィールドワークを行い、平和学習を体験しました。2日目は、ハウステンボスに行き、活動班で行動し親睦を深めました。大きな学びを得ました。



3年生 天水町を知ろう「みかん」

5日、玉名市を学ぶ3年生は、総合で天水町を知るために地域学校協働活動推進員の水本先生に声掛けいただいたので、水本オレンジガーデンにみかんのことを詳しく知るために出かけました。水本先生は、小天の子供たちはみかんに詳しいので、質問も深いですよとおっしゃっていました。

お土産のみかんまでいただき、よい体験ができました。水本先生、お世話になりました。



5年生 稲刈り体験

29日、畑岡さんにコンバインをお世話になり、稲刈り体験をしました。渡邊さんにご指導いただき、かまで刈る体験をした後、コンバインも体験させていただきました。

5年生ならではの体験をすることができ、子供たちもお米についての学びを深めることができました。保護者の皆様ご協力ありがとうございました。



いもほりPTAの皆様に感謝！

27日、2・3・4年生が学校園でいもほりを行いました。

5月に苗を植えてから、PTAの皆様には、草刈り・草取りなどお世話になりました。お陰様で、コンテナ14杯の収穫を得ることができました。子供たちは、収穫を持ち帰り、各家庭でも秋の実りを味わうことができたようです。



4年生 天宮火の神祭り

6日、天宮の火の神祭りについて、後援会の石川さんと瀧崎さんにお話をさせていただき、祭りについて詳しく学ぶことができました。今年は残念ながら、火渡り等のお祭りは中止となりましたが、総合的な学習でまとめるためにお話を伺いました。

お二人には、お忙しい中、来校され、質問にも答えて頂きました。



小天小スケッチ



1年生 国語「くじらぐも」 2年生国語「お手紙」
班ごとにしっかり発表しました。音読がうまい2年生。



3年生総合「みかん狩り」
おいしいみかんを求めて。



4年生総合「紙すき体験」
牛乳パックからハガキを。